

## Saanen Bank: Elisabeth Brand Dienstjubiläum 25 Jahre

Am 1. November 1991 hat Elisabeth Brand ihre Arbeit in der Saanen Bank Filiale Lauenen aufgenommen und kann dieses Jahr ihr 25-jähriges Dienstjubiläum feiern.

Neben ihrer Aufgabe als Kundenberaterin der Saanen Bank betreut Elisabeth Brand auch das Tourismusbüro Lauenen mit viel persönlichem Engagement.

Die zuvorkommende und hilfsbereite Art von Elisabeth wird von Kunden und Kollegen gleichermaßen geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Kollegen der Geschäftsleitung sind stolz, auf eine so langjährige und verdiente Mitarbeiterin zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zugunsten der Saanen Bank.



**Foto: Seit 25 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz: Elisabeth Brand**